

核兵器のない平和な世界のために

過去のこと

ではない!

坂本まなみ・母

(城南ドルフィン)

親子で参加させていただきま... した。総会と似島での分科会に... 参加したほか、娘と平和祈念資... 料館をまわり、核兵器の非人道... 性、戦争のむごさを肌身で感じ

ました。これは過去のことで

行ってよかった! 行かなければいけないことだった!

井関善志

(すずらん馬込)

介護ヘルパー

私は普段、すずらん馬込で介護の仕事をして... 72歳。私が広島へ代表として行くことな... 折の鶴を折り、「た... さん見てきて下さ... い!」と励まされま... した。

少年・少女のつどい



原発の問題は現代科学では絶対に解決できない

1日目の閉会総会

認知症Q&A

回答は、グループホーム虹の家しおかぜ所長 大澤千恵子さん

Q お風呂に入るのをいやがります。どうしたらいいでしょうか?

A 認知症になると「風邪気味だから」「頭が痛いから」とお風呂に入るのをいやがる... 「何日も入っていませんよ」「きれいに掃除してあげますよ」と

説明しても、抵抗して入ろうとしないばかりでなく、叩いたり大声を出したりする場合があります。きつと入浴中の事故、転倒、タイルで滑ると怖いとい

ない、今、私自身の問題なのだ... と強く感じます。今後とも学び... 続け、若い世代に引き継いでい... きます。この度は貴重な機会を... いただき、本当にありがとうございます。

は、壇上での発言を、何とか吸... 収しようと少々疲れてしまいま... した。

2日目の分科会、私が参加し... たのは核兵器と原発をテーマに... したものです。原理的には、原... 発から核兵器をつくることで... きるといふ恐ろしい話がありま... した。物理学を専門とした人が... 「核のゴミ問題をかかえた原発... の問題は、現代の科学では絶対... 解決できない」と強く断言され... ていました。科学的な研究は続... けるべきだが、廃炉にしなければ... いけないとの発言もありまし... たが、「絶対解決できない」と... の言葉が胸に残りました。

福島から参加された方が「何... は一切触れず、「ちょっと用事... があります」とか、「薬を付け... ます」「体重を計ります」といっ... て脱衣所に案内します。「背中... を見せてください」「赤くなっ... ていたところもきれいですね」... と言いつつ洋服を脱ぎ、浴室... に導くことができれば、自然に... 入浴できることがあります。

この場合、テンポよく声をか... ける、前向きな言葉「きれいで... すね」「すてきですね」「いい... すね」などを使うほうが効果が... あるようです。下着ながつきた... まま浴室に入り、濡れてから脱... いでもう一つのもよいでしょう。

しかし、説明すればするほど... 抵抗が強くなることもあります... す。そんな時は、入浴のことこ

も悪いことをしていないのに... どうしてこんな目にあわなけれ... ばいけないのだ!」と怒りを訴... えていました。

これは広島だけのものにな... く、自分の身のまわりにも同じ... ような状況に深く傷ついている... 人がいます。社会全体の課題と... して受け止めなければいけない... と思いました。

その後、原爆ドームにたた... ずみ、資料館を見学しました。「... こんながあってはならない!」... という強い訴えを心に受... け止めました。2歳で被爆し... 12歳にして白血病で亡くなった... 佐々木禎子さんが、針を使って... 作ったという、美しい小さな折... り鶴が印象深かったです。

3日目の閉会総会では、被爆... 者の話・訴えがありました。そ... の後、若い人たちが壇上で話さ... れ「これから皆さんと活動して... 行けるだろうか」と不安な気持ち... があつたが、被爆者の話を聞いて... 励まされ、それを支えに活動

「城南の保健」手配りボランティア募集
城南の保健は組合員と協力医療機関、事業所職員のボランティアによって、手配りで配達されています。手配りは組合員どうしの助け合いでも大変重要な活動です。手配りボランティアをして下さる方には援助金が出ます。みなさんのご協力をお願いします。

Table with 3 columns: District (品川区, 大田区), Address, and Number of requests. Includes items like 北品川5丁目, 仲池上1丁目, etc.



原水禁大会の大田代表団 (右端が井関さん)

支部からの夏便り

なかしんまつり

7月16日(土)、大森中診療所裏の公園で、第11回なかしんまつりを開催しました。

毎年、近隣の子どもたちが遊びにきますが、今年は大森中診療所の看護師さんが、小児科の患者さんにチラシを配り、積極的に呼びかけてくれました。

全国鶴の木まつり

7月23日(土)、全国鶴の木まつりが開催されました。全国の「鶴の木」という地名を持つ地域の方々が、大田区の鶴の木に集まり、各地の物産などが行われます。

今年も、例年になく涼しい1日でした。救護所として、うのき診療所・けいひん訪着STUのき営業所の看護師さんが、まつりをバックアップしました。



親子連れで賑わいました

かき氷、綿菓子、ポップコーンを食べながら、ヨーヨー釣りやシャボン玉をみんなで楽しみました。生協組合員と大森中診療所の職員合作のなかしんまつりで、子どもたちの笑顔をたくさんもらい、今後の活動の力をいただきました。



健康チェックは25人でした



みんながんばりました

それぞれの目標に向かって 城南ドルフィン夏合宿

毎年恒例の城南ドルフィン夏合宿。今年も、7月29日、30日の

1泊2日で子ども39人、大人14人の計53人で、神奈川県にある桐花園で行いました。

毎年ドルフィンの合宿は、合宿施設の方もびっくりするぐらいのタイトなスケジュール。泳ぐ、食べる、遊ぶ、泳ぐ、食べる...、密度の濃い内容です。

普段の練習では接点のない子ども同士も、練習や遊びを通してすべに仲良くなり、2日目の練習成果発表(泳力試)では



サンシン演奏では踊る人も

六郷支部納涼会

8月2日(火)、京浜診療所2階で納涼会を行いました。28人の参加でした。

京浜診療所の今井所長のあいさつ、生協理事の江部さんの乾杯でスタートしました。毎年、平和への願いを込めて行っています。恒例の東京南部法律事務所「憲法クイズ」、今年も弁護士早瀬薫先生にお願いしまし

た。そして、組合員の山城さんのサンシン演奏や、綿貫さんといひん訪着STUの西村さんのコーラスなど、今年も大いに盛り上がりました。この納涼会の会費の一部を原水禁大会参加のためのカンパとしています。

みんなから「頑張れ!」の声が響きました。2日間の練習で、みんな泳力が伸びました。合宿前はクロールをしたこともない子が、25分を完泳できました。今回、4人の保護者の方がいっしょに指導していただき合宿が盛り上がり

ました! それぞれの目標に向かって努力する子どもたち、練習の成果だけでなく、大切なものを得ることができたのではないかと思います。